MONTDIDIER

Les ateliers de Pénélope enchantent l'Ephad

Après l'EHPAD de Roye, c'est à Montdidier que le projet d'action culturelle de territoire porté par la Communauté de Communes du Grand Roye à destination des alnés, poursuit sa route. « Son voyage pluté », précise Cécile Caron, chargée du développement culturel au sein de la Communauté de communes, en référence à l'intitulé de l'opération, Voyages intérieurs. C'est Camille Guéna, comédienne, qui intervient toute cette semaine à Montdidier.

DES SOUVENIRS OUI PRENNENT VIE

Tout a commencé lundi. La comédienne, Camille Guéna a pris contact avec les résidents volontaires et en capacité de participer à l'animation. L'après-midi elle a coanimé un « café papotte » organisé avec Mélanie Livonet, animatrice à l'Ehpad et Valérie Carpentier, agent de convivalité, sur le thème des souvenirs. « Nous avons échangé avec les aînés sur leur vécu do-



mestique, leur maison, leur jardin.
Tout est parti de là », explique Camille Guéna. Elle poursuit: « Mardi
et mercredi les résidents réalisent
des panneaux en découpant et assemblant des images choisies dans
des catalogues de déco d'époque.
Leurs créations en papier collé représentent leur cuisine, leur salle de
bain, leur chambre à coucher ». Ensuite, toutes les productions seront
intégrées à une maquette de maison en carton qui circulera vendredi de chambre en chambre.

le sets cossessées RESERC PUTE